

力強く優しき得点屋

はばだけ！
JTサンダーズ



久原 大輝

これから3週にわたって、サリ
ンダーズを退団する3人との思
い出について書かせていただ
く。

1人目は江川選手。プレース
タイルを一言で表すと、「豪快」
そのもの。雄たけびを上げなが
ら、パワフルなスパイクとサー
ブを放ち、ポイントを量産。2
シーズンの間で積み重ねた得点

数は、1252。アジア屈指の
ポイントゲッターとして、その
実力を日本でも十二分に見せつ
けた。

彼にとっては初めての海外チ
ームへの挑戦ということもあ
り、身近に母国語を話せる人も
いなくて、入部当時はストレス
を抱える日々が続いたようだ。
その中で、江選手の一番身近に
いたのが、井上彰英トレーナー
だ。治療の時間や通院や会食な
どで一番、支えになっていたと
思う。江選手が井上トレーナー
につけた呼称は、瞬く間に浸透
し、チームの雰囲気も明るくな
った。



江選手、その笑顔を忘れない

(3月2日)

大の子ども好きとい
う一面もあり、選手の
子どもを満面の笑みで
抱っこする姿も非常に
印象に残っている。書
き切れないほどたくさ
んの思い出はあるが、
またどこかで必ず会え
る日を楽しみにしてい
る。ありがとう、江川。

(JT広島マネージャー)